

Die faschistische Menschenverachtung hat Hunderttausende Menschen in einer Woche gegen Rechte auf die Straße gebracht. Vielen Dank an alle, die auch heute anwesend sind.

Mein Name ist Farid Vidia. Ich bin im Vorstand von die Linke Aschaffenburg und Miltenberg

Auf einem so genannten Geheimtreffen haben AfDler und andere Rechte geplant, wie sie Menschen deportieren können, die nicht ihrem Bild von „richtigen Deutschen“ entsprechen. Die AfD ist rassistisch und, antisemitisch. Es ist höchste Zeit, dass wir ihnen massenhaft entgegentreten. Menschlichkeit, soziale Gerechtigkeit und die Würde und Rechte aller Menschen müssen zusammen verteidigt werden!

Die Regierung schafft es nicht, einen Haushalt aufzustellen, der wirksame Schritte gegen Wohnungsnot, Bildungskrise, Pflegenotstand und für einen funktionierenden und bezahlbaren ÖPNV enthält. Zusätzliche Kürzungen sollen in der kommenden Woche im Bundestag verabschiedet werden.: Hetze gegen Sozialleistungen und Flüchtlinge bringt neue Wähler für die AfD. Wenn wir die Rechten bekämpfen, dürfen wir ihr Wahlprogramm auf keinen Fall übernehmen.

Menschenrechte sind im Grundgesetz verankert und gelten für alle Menschen, auch für Flüchtlinge.

Diese Haltung müssen wir vor Augen haben, wenn wir über das von der Ampel vorgelegte Abschiebungsgesetz sprechen. Es wurde mit Druck von Seiten der AfD und der Union eingeführt.

Das Rückführungsgesetz schafft legale Möglichkeiten, um noch einfacher - oder wie Scholz sagt im großen Stil - abzuschicken. Es beinhaltet massive Angriffe auf Grund- und Freiheitsrechte. Die Gutachten dazu liegen vor. Abschiebehaft wird ausgeweitet, das Recht auf Unverletzlichkeit der Wohnung wird ausgehöhlt, zivile Seenotrettung wird kriminalisiert

Wir die Linke sagen nein dazu, und bleiben stabil. Sollten die Faschisten jemals Regieren, hätten sie damit ein wichtiges legales Instrument in der Hand, um ihre Deportationspläne umzusetzen.

Wir können Menschen nur wieder auf demokratische Wege zurückgewinnen, in dem wir über das Wahlprogramm AfD aufklären. Viele Arbeitnehmer und Gewerkschafter wählen AfD. Aber dabei ist ihnen nicht klar, dass sie ihre eigene Existenz gefährden. Diese Partei ist gegen Mindestlohn, gegen Arbeitslosengeld und gegen Gewerkschaft und damit gegen Tarif gebundene Gehälter und Löhne.

Nein, die AfD wird niemals gewinnen, weil wir uns gemeinsam für Vielfalt und Demokratie einsetzen.